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SONO TORNATI A RIUNIRSI I CCR! STUDENDI TRA I BANCHI DEL CONSIGLIO  
PER ELEGGERE I SINDACI E I CONSIGLIERI

Si è riunito  lo scorso 26 ottobre, per la prima 
volta dall�inizio di questo nuovo anno scolastico, 
il Consiglio Comunale dei Ragazzi (CCR) delle 
scuole secondarie di primo grado, l�Istituto 
Comprensivo Taggia e l�Istituto Comprensivo 
Arma.
Come da tradizione la prima riunione coincide 
con l�elezione del Sindaco  Dominique Delecourt.
�L�iniziativa del CCR credo sia una delle più 
belle esperienze che i nostri ragazzi possano fare 
durante gli anni scolastici,� commenta il Sindaco 
Mario Conio.
�E� importantissimo � prosegue il primo cittadino 
� poter educare i nostri figli alla vita in comunità. 
Per noi amministratori diventa, inoltre, l�occasio-
ne per ascoltare le loro esigenze. Mi piace ri-
cordare l�esperienza del Life Park e della pista 

pump track, nata proprio da un�idea del Consiglio 
Comunale dei Ragazzi di qualche anno fa.�
A completare il CCR 2023/2024 delle scuole se-
condarie sono i consiglieri: Fernandez Sofia, Pa-
lazzo Rebecca, Cagnacci Gioele, Perona Edoardo, 
Papaterra Leonardo, Racalbuto Alessandro, Be-
vilacqua Claudio, Selmani Joel, Navone Bene-
detta, Lovallo Giorgia, Guardiani Matteo, 
Gaglione Michele, Valenzano Francesco, 
Frontero Giuseppe, Massimillo Marta, Picena 
Roberta Chiara, Cava Samuela, Aschero llaria, 
Belloni Stella.
Hanno presenziato al Consiglio Comunale dei 
Ragazzi gli assessori Barbara Dumarte e Ma-
nuel Fichera.
La prima seduta del Consiglio Comunale dei Ra-
gazzi (CCR) delle scuole primarie si è invece
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svolta nella mattinata di martedì 31 ottobre. 
Hanno partecipato gli studenti delle scuole prima-
rie di Arma di Taggia, Levà e Taggia, seguiti 
dalle maestre e dagli assessori Barbara Dumarte e 
Manuel Fichera. Durante questa prima riunione i 
giovanissimi consiglieri comunali hanno eletto il 
sindaco e il vicesindaco dei ragazzi: rispettiva-
mente Laura Calvini e Martina Schiavi.
�Si tratta di un momento importante di crescita,� 
commentano gli assessori Dumarte e Fichera. 
�Questi ragazzi sono il nostro futuro; qualcuno di 
loro, un domani, potrebbe ricoprire il ruolo di 
amministratore pubblico. L�esperienza del CCR è 
un modo per avvicinarli in maniera semplice, ma 
attiva, alla vita in comunità. In questi mesi impa-
reranno come funziona un Comune e 

l�importanza che l�ente ricopre nella vita di tutti i 
giorni.�
A completare il CCR 2023/2024 delle scuole pri-
marie sono i consiglieri: Paolo Lucchese, Elia 
Guardiani, Basma Habibi, Eleonora Bisato, Juliet 
Zhu, Giorgia Romeo, Mattia Ozenda, Camilla 
Rodi, Tommaso Lanteri, Allegra Ghilardi, Ga-
briel D'Agui, Andrea D'Agui, Caterina Siffredi, 
Serena Bianco, Luca Lanfranchi, Fjodor Sharka, 
Alessio Palagi, Francesca Ruggiero.
Ha partecipato alla cerimonia di insediamento 
anche il vicesindaco del Comune di Taggia, 
Espedito Longobardi.
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GRANDE SUCCESSO PER LA "CAMMINATRA TRA GLI OLIVI": SALUTE, OLIO E 
OLIVE PROTAGONISTI DELLA SETTIMA EDIZIONE

Il Comune di Taggia, settore Attività Produttive, 
in collaborazione con le associazioni Oro di 
Taggia e Produttori Moscatello di Taggia, la Pro-
loco di Taggia, e la Lega Italiana per la Lotta 
contro i Tumori (LILT), ha organizzato anche 
quest'anno la  Giornata Nazionale della �Cammi-
nata tra gli Olivi�, giunta alla settimana edizione. 
L�ormai tradizionale manifestazione promossa 
dall�Associazione Città dell�Olio si è svolta lo 
scorso 29 ottobre nel cuore di Taggia. La pas-
seggiata, in compagnia della guida prof.ssa 
Raffaella Asdente, ha portato tantissimi parteci-
panti alla scoperta di uno dei �Borghi più belli 
d�Italia�. Un percorso unico che ha consentito di 
scoprire il territorio e la storia olivicola di Taggia, 
con visita dei luoghi di maggiore interesse stori-
co-artistico del borgo Medievale.
�Abbiamo nuovamente voluto aderire con 
immenso entusiasmo a questa giornata che si è 
rivelata nuovamente un vero successo,� ha di-
chiarato Chiara Cerri, consigliere comunale con 
delega alla Cultura.

�L�oliva taggiasca, - ha precisato Fortunato 
Battaglia, consigliere con delega all�Agricoltura - 
famosa in tutto il mondo per le sue proprietà e il 
gusto inconfondibile, delicato e saporito, è parte 
della nostra storia. Questa giornata ci ha consenti-
to di riscoprire le radici della nostra comunità e di 
immergerci in una realtà produttiva ancora oggi 
fondamentale per l�economia del territorio.�
La camminata si è conclusa con la degustazione 
(a cura della Pro Loco di Taggia con la partecipa-
zione dell�Associazione Oro di Taggia e dell�As-
sociazione Produttori Moscatello di Taggia) 
dell�olio EVO e l�oliva taggiasca, del vino Mo-
scatello di Taggia e altri prodotti locali. 
Inoltre, la camminata è stata l�occasione per 
concludere le iniziative legate al mese rosa, dedi-
cato alla prevenzione del tumore al seno. Durante 
l�ultima tappa del percorso, al Convento dei Padri 
Domenicani, si è tenuto l�incontro della LILT con 
la preziosa partecipazione del Dr. Claudio Batta-
glia sul tema �Camminiamo in Salute�.
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TAGGIA VERSO LA REALIZZAZIONE DELLA CASA DI COMUNITÀ: FIRMATO IL 
COMODATO D'USO PER I LOCALI DELLA STAZIONE FERROVIARIA

Sono stati firmati lo scorso 30 ottobre i contratti 
di comodato d�uso gratuito alla ASL 1 Imperiese, 
del primo piano della stazione ferroviaria di 
Taggia, e dell�ex deposito locomotive Eiffel a 
Ventimiglia, locali di proprietà di RFI (Polo 
Infrastrutture FS). In quei locali saranno rea-
lizzate due Case di Comunità che rappresente-
ranno un luogo dove le persone potranno 
accedere ed entrare in contatto con il sistema di 
assistenza sanitaria, sociosanitaria e sociale.
Erano presenti Edoardo Rixi, Viceministro delle 
Infrastrutture e dei Trasporti, Giovanni Toti, Pre-
sidente della Regione Liguria, Alessandro Piana, 
Vice Presidente della Regione Liguria, Marco 
Scajola, Assessore all�Urbanistica, Edilizia e De-
manio marittimo della Regione Liguria e Angelo 
Gratarola, Assessore alla Sanità della Regione Li-
guria. Le due nuove strutture socio-sanitarie 
entreranno a far parte del Servizio Sanitario Re-
gionale, come previsto dal PNRR del 2021 e de-
scritto nel Decreto Ministeriale 77 del 23 maggio 
2022.
Nell�ottica di offrire sempre più servizi alle città e 
rendere le stazioni e le aree ferroviarie veri e pro-
pri hub del territorio, a Taggia, viene riadattato � 
grazie ai fondi del PNRR � uno spazio per attività 
socio-sanitarie con una superficie interna di circa 
1.600 metri quadri. 
"E� stato per me un grande privilegio - ha 
dichiarato il Sindaco Conio nel corso della 

conferenza stampa - poter aprire i lavori di 
questa giornata. 
Un passaggio decisivo e fondamentale per la 
realizzazione delle nuove Case di Comunità, 
presidi sociosanitari importantissimi che di-
venteranno punto di riferimento sanitario e so-
ciale per la nostra comunità. All�interno della 
stazione ferroviaria, che ha assunto in passato 
e andrà ad assumere in futuro ruoli sempre più 
importanti per la mia comunità, sorgerà la Ca-
sa di Comunità di Taggia.
In questi giorni ho riflettuto molto su quale 
contributo potessi condividere con voi in questo 
momento. E� stato naturale riflettere su quanto 
la ferrovia in generale e questa Stazione in 
particolare, abbiano significato e significhino 
per la nostra comunità.
Partiamo dal passato, da un lontano passato� 
Era il 1857 quando nacque l�idea pioneristica 
di collegare il confine francese con il resto    
d�Italia, attraversando la Riviera dei Fiori. 
Si sviluppò così il turismo inglese, russo, euro-
peo nella nostra terra. Comunità che modella-
rono il nostro panorama, la nostra storia e la 
nostra cultura. I fiori della nostra Riviera co-
minciarono a raggiungere le principali città 
d�Europa portando ricchezza e prosperità. 
La Riviera dei Fiori diventava meta ambita, 
anche grazie al contributo di nostri illustri 
concittadini, penso al valente scrittore e patrio-
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ta Giovanni Ruffini, che soltanto due anni pri-
ma, nel 1855, pubblicava il suo romanzo Dottor 
Antonio,  contribuendo  a  rendere  celebre  la 
nostra riviera oltre confine.
Quella innovativa infrastruttura, la ferrovia, da 
sempre simbolo di avanguardia e sviluppo, 
cambiava completamente le sorti della nostra 
terra. 
Scendendo a una  visione piu�  locale,  come  non 
pensare alla data storica del 27 settembre 2001? 
Dopo anni di lavori, l�ambizioso progetto di spo-
stare  la  linea  ferroviaria  a  monte,  rispetto  al 
tracciato originale, diventava realtà.
Un cambiamento epocale che liberò i nostri 
centri urbani dal traffico ferroviario, restituendo 
alle nostre città spazi connessi al mare, e 
creando il presupposto per la realizzazione di 
infrastrutture turistiche quali la pista ciclabile di 
Area 24, fondamentale volano turistico, che ha 
permesso in questi anni di offrire una offerta tu-
ristica sempre più qualificata. 
Oggi, 30 ottobre 2023, in questa memorabile 
giornata, stiamo aggiungendo un ulteriore tas-
sello a questo cammino di sviluppo e innovazio-
ne. Grazie a Ferrovie dello Stato, al Ministero 
delle infrastrutture, Regione Liguria e Asl 1, e 
grazie al nuovo protocollo d�intesa e al contratto 
che ci accingiamo a sottoscrivere, la nostra sta-
zione ferroviaria farà un ulteriore passo in 
avanti, aprendosi a un nuovo utilizzo, così nobile 
e importante per tutta la comunità.
La firma di oggi traccia la via per una collabora-
zione istituzionale che porterà alla nascita della 
Casa di Comunità in questi locali: uno dei cinque 
nuovi poliambulatori che andranno a integrare il
futuro e moderno sistema sociosanitario pro-
vinciale; anche in vista della realizzazione del 
nuovo ospedale provinciale che sorgerà a poca 

distanza da qui. 
Grazie a questa collaborazione, che oggi va a 
concretizzarsi, è possibile immaginare un futuro-
sempre più rilevante e vicino alle esigenze dei 
cittadini, per questi locali e questa struttura. 
La stazione non sarà più esclusivamente un luo-
go di arrivi e partenze, ma un centro servizi ne-
vralgico, luogo dove i cittadini troveranno 
risposte e servizi primari come quelli sanitari."
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DAL 2 NOVEMBRE ATTIVO LO SPORTELLO "MAGGIORDOMO DI QUARTIERE"

Ha preso ufficialmente il via la nuova iniziativa 
�Maggiordomo di Quartiere� che si inserisce nel 
più ampio progetto del Centro Anziani di Arma di 
Taggia. 
Lo sportello, ospitato all�interno del centro in via 
San Francesco 3, è stato inaugurato il 2 novembre 
scorso. 
Il servizio �Maggiordomo di Quartiere�, promosso 
e finanziato da Regione Liguria, e fortemente vo-
luto dall�amministrazione comunale, è attivo dal 
lunedì al venerdì: la mattina dalle 10.00 alle 
12.00, il pomeriggio dalle 14.30 alle 18.30. Due 
operatori sono a disposizione per commissioni, 

consegne, piccole manutenzioni, supporto per 
pratiche amministrative, pagamenti, e cortesie di 
vicinato. Il servizio è condiviso anche con i co-
muni di Riva Ligure e Santo Stefano al Mare.
Il numero da contattare per richiedere un supporto 
è 342-5018953. 
Verrà fatta una prima valutazione telefonica delle 
necessità e l'intervento sarà programmato insieme 
alla persona per soddisfare le esigenze sul territo-
rio comunale. 
E' un servizio rivolto a tutta la popolazione, sa-
ranno considerate prioritarie le richieste che pro-
vengono da persone anziane, sole o con disabilità.



AL VIA IL NUOVO SERVIZIO ECOMOBILE PER IL RITIRO DEGLI INGOMBRANTI E 
PICCOLI RIFIUTI ELETTRICI ED ELETTRONICI

E' iniziato il servizio ECO-
MOBILE dedicato alle 
utenze domestiche per il ri-
tiro degli ingombranti e di 
piccoli rifiuti elettrici ed 
elettronici. 
Ogni mese troverete l�Eco-
mobile in tre posizioni di-
verse sul territorio 
comunale:

ad Arma (vecchia stazione) 
il 1° giovedì di ogni mese; a 
Levà (di fronte al 
parcheggio Lentisco) il 2° 
giovedì di ogni mese; e a 
Taggia (piazza Cavour) il 
3° giovedì di ogni mese.
L�orario di conferimento è 
sempre dalle 14.00 alle 
17.00.

VIA MAZZINI VERSO LA RIQUALIFICAZIONE: NUOVI FONDI PER UN CENTRO 
CITTADINO PIU' ACCOGLIENTE E INCLUSIVO
Sono in arrivo 315mila euro per la 
riqualificazione di via Mazzini, 
arteria principale di Taggia che da 
tempo attendeva un intervento.
"Il finanziamento - specifica il 
Sindaco Conio - è  stato concesso 
dal Fondo Strategico di Regione 
Liguria, che ringrazio per 
l�attenzione nuovamente rivolta al 
nostro territorio. A questi fondi si 
aggiungerà un co-finanziamento 
del nostro Comune di 35mila eu-
ro". Sarà così possibile una riquali-
ficazione complessiva del tratto 

compreso tra piazza Spinola a 
piazza Garibaldi. 
L�intervento prevede il rifacimento 
dei marciapiedi, la sostituzione 
delle alberature, l�integrazione 
dell�illuminazione pubblica e 
dell�arredo urbano. "Saranno ri-
solte le barriere architettoniche 
presenti  - puntualizza il primo 
cittadino - così da ottenere un 
centro cittadino accogliente e 
inclusivo per tutti i nostri cittadini 
e turisti".

DISPOSTA L’ACCENSIONE ANTICIPATA DEGLI IMPIANTI DI RISCALDAMENTO A 
PARTIRE DAL 7 NOVEMBRE 2023

Preso atto delle condizioni climati-
che, con un�ordinanza firmata lo 
scorso 6 novembre dal Sindaco Ma-
rio Conio, è stata disposta l�accensio-
ne anticipata degli impianti di 
riscaldamento sul territorio comunale 

di Taggia a partire da martedì 7 no-
vembre.
E' quindi consentita l'accensione de-
gli impianti termici fino a un massi-
mo di 4 ore e 30 minuti al giorno.

APERTO IL NUOVO PARCO GIOCHI IN VIA ORO

E' stato aperto nei 
giorni scorsi il parco 
giochi di Via Oro. Il 
nuovo parchetto è stato 
realizzato per consenti-
re ai bimbi e alle loro 
mamme di sopperire 

alla chiusura dell'ex 
parco del Viale delle 
Palme, dismesso per fa-
re posto alle aree 
esterne di una nuova 
scuola. 
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La giunta comunale di Taggia ha approvato il 
nuovo bando per la concessione di contributi per 
il sostegno all�accesso alle abitazioni in locazione 
(Buoni Affitto).
L�iniziativa è rivolta ai cittadini con contratto di 
locazione regolarmente registrato ed in possesso 
di ricevute dei pagamenti effettuati nel 2022. 
I richiedenti residenti nel Comune di Taggia do-
vranno presentare un valore ISEE del nucleo fa-
miliare non superiore a 16.700 euro.
I termini di apertura del bando decorrono dal 18 
OTTOBRE 2023 al 17 NOVEMBRE 2023 (entro 
le ore 13.00) per complessivi 30 giorni consecuti-
vi. 
Le domande devono essere redatte sull�apposito 
modulo, pubblicato e scaricabile dal sito del Co-
mune di Taggia (www.taggia.it) oppure da riti-
rarsi anche presso il Palazzo Comunale allo 
Sportello Accoglienza (ingresso) e devono essere 
riconsegnate, debitamente compilate e obbligato-
riamente corredate da tutta la documentazione ri-
chiesta, pena l�esclusione della 
domanda, entro le ore 13:00 del 
giorno 17 NOVEMBRE 2023, esclusi-
vamente secondo le seguenti modalità:
* Tramite raccomandata postale con ri-
cevuta di ritorno, che deve essere spe-
dito al Comune di Taggia � Via S. 
Francesco n. 441 - 18018 Taggia (IM), entro il 
termine di scadenza del bando di cui sopra (farà 
fede la data del timbro postale di spedizione, non 
saranno comunque accolte le istanze pervenute 
oltre i 15 giorni consecutivi computati dal giorno 
successivo a quello di scadenza del bando). 
SULLA BUSTA DOVRA� ESSERE CHIARA-
MENTE INDICATO �BANDO AFFITTI 2022�;
* Per Posta Elettronica Certificata (PEC) all�indi-
rizzo comune.taggia.im@certificamail.it con 
oggetto �BANDO AFFITTI 2022�;
* Consegna a mano dell�istanza completa di tutta 
la documentazione obbligatoria, presso l�Ufficio 
Servizio Socio Educativi del Comune di Taggia.
Gli impiegati del Servizio Socio Educativi preste-
ranno la necessaria assistenza � previo appunta-
mento concordato telefonicamente - per la 
compilazione delle istanze nelle seguenti 
giornate: il lunedì, il mercoledì ed il venerdì dalle 
ore 9.00 alle ore 13.00 ed il giovedì pomeriggio 
dalle ore 15.30 alle ore 17.00.

La documentazione da allegare obbligatoriamente 
alla domanda, pena la non validità della stessa, è 
la seguente:
* Fotocopia del contratto di locazione;
* Fotocopia della ricevuta di registrazione del 
contratto all�Agenzia delle Entrate, ed eventuali 
successivi rinnovi;
* Fotocopia del documento di identità in corso 
di validità del richiedente;
* Fotocopia del codice fiscale del richiedente;
* Fotocopia delle ricevute di pagamento/versa-
mento canoni di locazione riferiti alle mensilità 
del 2022;
* Fotocopia rilasciata dalla banca o posta recante 
il codice IBAN del richiedente (non verranno 
accettati codici IBAN scritti a mano o non inte-
stati ai richiedenti);
* Fotocopia del titolo di soggiorno per i cittadini 
non appartenenti all�UE.
Non saranno accettate richieste pervenute oltre ta-
li termini ovvero redatte con modalità difformi da 

quelle indicate né saranno accettate ri-
chieste compilate solo in parte o 
sprovviste della data, della firma e/o e 
degli allegati di cui sopra.
Le domande pervenute oltre il termine 
di cui sopra, incomplete, non corredate 
dalla necessaria documentazione o 

inviate a mezzo posta elettronica CERTIFICATA 
recante OGGETTO diverso da quello indicato 
(BANDO AFFITTI 2022) NON verranno valu-
tate.
Agli esclusi verrà data comunicazione a mezzo 
posta all�indirizzo indicato nell�istanza.

 

NUOVO BANDO PER CONTRIBUTI AFFITTO: C'E' TEMPO FINO AL 17 NOVEMBRE 
2023 PER PRESENTARE LE DOMANDE



A LEVA’ LE CELEBRAZIONI PER LA GIORNATA DELLE FORZE ARMATE E 
DELL’UNITA’ NAZIONALE

Domenica 5 novembre a Levà si sono tenute le 
celebrazioni per la Giornata delle Forze Armate e 
dell�Unità Nazionale. Dopo la Santa Messa offi-
ciata da Don Martin Loza Perez alla presenza 
delle autorità civili e militari, delle associazioni 
combattentistiche e dei ragazzi del CCR, è stato 
reso onore ai caduti con la deposizione di una co-
rona di alloro davanti alla targa posta a lato della 
Chiesa.
La celebrazione si è svolta alla presenza del 
Sindaco che nel corso del suo intervento ha ri-
cordato tutti coloro che, anche giovanissimi, 

hanno sacrificato il bene supremo della vita per 
un ideale di Patria e di attaccamento al dovere: 
valori immutati nel tempo, per i militari di allora e 
quelli di oggi.
Anche i Sindaci dei Consigli Comunali dei Ra-
gazzi visibilmente emozionati hanno preso la 
parola nel corso della cerimonia per rendere 
omaggio a tutti quegli italiani, uomini e donne, 
che hanno perso la propria vita per la Patria, per 
la Libertà e per costruire un futuro di Pace.
La ricorrenza si è conclusa con l�orazione ufficia-
le da parte del Prof. Roberto Criscuolo. 
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